

Zusammenfassung der Änderungen zum 01. April 2025

gezeichnet von SiriusPoint International Insurance Corporation (publ)

Wir haben einige Aktualisierungen an unseren Global Prima Medical Insurance Plänen vorgenommen. Die Änderungen, die Ihren Kundenschutz betreffen, sind unten aufgeführt.

Plan	Neuer Wortlaut der Politik	Bisheriger Wortlaut der Politik
Definitionen Seite 18 - 21		
Platin	<p>BEREICH DER DECKUNG</p> <p>Das Gebiet, auf das Ihr Versicherungsschutz beschränkt ist. Die verfügbaren Gebiete sind wie unten definiert und Ihre Auswahl wird auf Ihrer Versicherungsbescheinigung/Versicherungserklärung angegeben.</p> <p>Bereich 1 - Europa - (siehe) Gebiet 2 - Weltweit mit Ausnahme der Vereinigten Staaten von Amerika und aller US-Territorien Gebiet 3 - Der Versicherungsschutz aus dieser Police gilt nicht in den USA (unabhängig davon, ob Sie Gebiet 3 (weltweit) als Versicherungsgebiet gewählt haben), wenn Sie Ihren ständigen Wohnsitz in den USA haben oder .</p>	<p>BEREICH DER DECKUNG</p> <p>Das Gebiet, auf das Ihr Versicherungsschutz beschränkt ist. Die verfügbaren Gebiete sind wie unten definiert und Ihre Auswahl wird auf Ihrem Versicherungsschein angegeben.</p> <p>Bereich 1 - Europa - (siehe) Gebiet 2 - Weltweit mit Ausnahme der Vereinigten Staaten von Amerika und aller US-Territorien Bereich 3 - Weltweit - Wenn Sie diesen Bereich wählen, ist Ihr Versicherungsschutz in den USA auf die ersten einhundertachtzig (180) Tage beschränkt, die Sie während (1) Versicherungszeitraums insgesamt dort verbringen.</p>
Gold		
Silber		
Bronze Plus		
Bronze		
	<p>LAND DER STAATSANGEHÖRIGKEIT</p> <p>Das Land, dessen Pass Sie besitzen, dessen Staatsangehörigkeit Sie besitzen oder dessen Staatsbürger Sie sind, wie in Ihrem Antrag angegeben.</p>	<p>LAND DER STAATSANGEHÖRIGKEIT</p> <p>Das Land, für das Sie einen Reisepass besitzen.</p>
	<p>LAND DES WOHNSESITZES</p> <p>Zum Datum des Versicherungsbeginns und zu jedem folgenden Verlängerungsdatum das Land, in dem Ihr gewöhnlicher Aufenthalt vermutet wird.</p>	<p>LAND DES WOHNSESITZES</p> <p>bei Versicherungsbeginn und bei jeder folgenden Verlängerung das Land, in dem Sie voraussichtlich leben und den größten Teil Ihrer Zeit während des Versicherungszeitraums verbringen werden</p>

Allgemeine Ausschlüsse Seite 28 - 30		
Platin	<p>Änderung des Risikos</p> <p>Der Versicherungsnehmer ist verpflichtet, uns so schnell wie jede Änderung in Bezug auf eine versicherte Person mitzuteilen, die unter diesen Vertrag fällt.</p> <p>Eine solche Änderung kann sich auf die im Zusammenhang mit dem ursprünglichen Antrag gemachten Angaben auswirken.</p> <p>Dies kann alle Informationen umfassen, die auf dem Antragsformular oder in den vorgelegten Belegen dokumentiert sind und die sich vor dem Datum des Versicherungsbeginns oder der Erneuerung der Police geändert haben können.</p> <p>Alle unterhaltsberechtigten Personen müssen zur gleichen Zeit wie der Versicherungsnehmer oder zum hinzugefügt werden. Eine unterhaltsberechtigte Person kann später mit einem anderen Anfangsdatum als der Versicherungsnehmer beitreten, wenn ein Lebensereignis eingetreten ist.</p> <p>Wenn eine versicherte Person ihren Wohnsitz in ein anderes Land verlegt, muss der Versicherungsnehmer uns dies so bald wie möglich, in jedem Fall aber innerhalb von dreißig (30) Tagen mitteilen. Wir behalten uns das Recht vor, Sie von Zeit zu Zeit um weitere Informationen über eine Änderung des Wohnsitzlandes Ihres oder eines anderen Versicherten zu bitten.</p> <p>Wenn wir bestätigen, dass wir den Versicherungsschutz für das neue Wohnsitzland nach einem Wechsel Ihres Wohnsitzes oder des Wohnsitzes einer anderen versicherten Person fortsetzen können, kann dies zu einer Erhöhung der Prämie oder zur Zahlung zusätzlicher Steuer führen.</p> <p>Alle Vertragsänderungen liegen in unserem Ermessen, und wir können den Antrag ohne Angabe von Gründen ablehnen.</p>	<p>Änderung des Risikos</p> <p>Der Versicherungsnehmer ist verpflichtet, uns so schnell wie möglich über jede Änderung in Bezug auf eine versicherte Person, die unter diesen Vertrag fällt, zu informieren. Eine solche Änderung kann sich auf die im Zusammenhang mit dem ursprünglichen Antrag gemachten Angaben auswirken. Dies gilt auch für auf dem Antragsformular dokumentierten Informationen, die sich vor dem Beginn Versicherung geändert haben können.</p> <p>Alle unterhaltsberechtigten Personen müssen zur gleichen Zeit wie der Versicherungsnehmer oder bei der Erneuerung hinzugefügt werden. Ein Angehöriger kann nachträglich mit einem anderen Anfangsdatum als der Versicherungsnehmer beitreten, wenn eines (1) der Lebensereignisse eingetreten ist.</p> <p>Alle Änderungen an der Police liegen in unserem Ermessen und wir können den Antrag ohne Angabe von Gründen ablehnen.</p>
Gold		
Silber		
Bronze Plus		
Bronze		

Platin

Gold

Silber

Bronze Plus

Bronze

Stornierung und Bedenkzeit

Kündigung durch Sie - Es handelt sich um einen Jahresvertrag. Unabhängig von den vom Versicherungsnehmer gewählten und von uns akzeptierten Zahlungsbedingungen ist die vereinbarte Jahresprämie fällig, und der Versicherungsnehmer verpflichtet sich zur Zahlung.

Ein Widerruf durch den Versicherungsnehmer ist nur innerhalb einer Bedenkzeit von vierzehn (14) Tagen möglich, die am Tag des Vertragsabschlusses oder am Tag des Erhalts der vollständigen Versicherungsbedingungen beginnt, je nachdem, welcher Zeitpunkt der spätere ist.

Die Bedenkzeit von vierzehn (14) Tagen gilt auch für jedes Verlängerungsdatum. Wird der Versicherungsvertrag während der vierzehn (14) Tage Bedenkzeit gekündigt, erstatten wir die für den Versicherungsvertrag gezahlte Prämie abzüglich etwaiger Bankgebühren und Fremdwährungskosten, die bei den Transaktionen angefallen sind, und unter der Voraussetzung, dass für den Versicherungszeitraum vor der Kündigung (der nicht mehr als vierzehn (14) Tage) keine Ansprüche gezahlt worden sind.

Wenn der Versicherungsnehmer den Vertrag nicht innerhalb der Bedenkzeit von vierzehn (14) Tagen kündigt, wird der Vertrag für die volle jährliche Laufzeit fortgesetzt, es sei denn, wir machen von unserem Recht Gebrauch, den Vertrag gemäß der nachstehenden Klausel zu kündigen.

Kündigung durch uns - Wir kündigen diesen Vertrag nicht aufgrund von berechtigten Ansprüchen, die von einer versicherten Person geltend gemacht werden. Wir können diesen Vertrag jederzeit kündigen, wenn eine versicherte Person:

- a. Sie sind in ein Gebiet umgezogen, in dem wir keinen Versicherungsschutz im Rahmen dieser Police anbieten können, oder sie haben uns eine Änderung ihres Wohnsitzlandes mitgeteilt. Unter diesen Umständen wird eine anteilige Rückerstattung der Prämie gewährt, abzüglich etwaiger Wechselkursgebühren.
- b. Sie wurden in ein anerkanntes staatliches oder öffentliches Versicherungssystem in Ihrem Wohnsitzland aufgenommen, was bedeutet, dass diese Police nicht mehr benötigt wird und wir keinen Versicherungsschutz im Rahmen dieser Police bieten können. Unter diesen Umständen wird eine anteilige Rückerstattung der Prämie gewährt. Die Erstattung nach Abzug der anfallenden .
- c. Sie haben die Prämie nicht zum Fälligkeitstermin gezahlt. Unter diesen Umständen behalten wir uns das Recht vor, den Versicherungsnehmer auf Rückzahlung der ausstehenden Prämie und der uns entstandenen Kosten zu verklagen.

Wenn sich Ihre Lebensumstände geändert haben und Ihre Police nicht mehr benötigt wird, können wir eine Rückerstattung in Betracht ziehen, wobei die Höhe der Rückerstattung von Ihren Umständen abhängt.

Die Prämie wird unter keinen Umständen zurückerstattet, wenn während des laufenden Versicherungszeitraums Ansprüche aus der Police geltend gemacht wurden.

USA-Berichterstattung

Der Versicherungsschutz im Rahmen dieser Police gilt nicht für die USA (unabhängig davon, ob Sie den Bereich 3 (weltweit) als Ihren Versicherungsbereich gewählt haben), wenn Sie Ihren ständigen Wohnsitz in den USA haben oder hatten und Sie Anspruch auf einen inländischen Versicherungsschutz in den USA haben. Mit der Beantragung und Annahme dieses Versicherungsschutzes haben Sie erklärt, dass die USA nicht Ihr Wohnsitzland sind. Wir behalten uns das Recht vor, den Versicherungsschutz gemäß den Risikowechsel- und Kündigungsklauseln dieser Police zu überprüfen und Ihnen oder einer anderen versicherten Person unter diesen Umständen keinen weiteren Versicherungsschutz in den anzubieten.

Der Versicherungsschutz im Rahmen dieser Police ist nicht als Ersatz für eine örtlich vorgeschriebene Versicherung gedacht, für die Sie verantwortlich sind, und wird diese auch nicht ersetzen. Es handelt sich um eine internationale Krankenversicherung, die einen weltweiten Versicherungsschutz bietet, der nicht unter den US Patient Protection and Affordable Care Act (PPACA) fällt und daher möglicherweise nicht als Mindestversicherungsschutz (Minimum Essential Coverage, MEC) gemäß PPACA gilt. Sie haben im Antrag und durch den Abschluss dieser Police bestätigt, dass Sie verstehen, dass diese Police nicht dem PPACA entspricht - bitte kontaktieren Sie uns, wenn dies nicht mehr zutrifft. Für weitere Informationen oder wenn Sie Zweifel haben, ob diese Police für Sie geeignet ist, sollten Sie Ihren Rechts-, Steuer- oder sonstigen professionellen Berater konsultieren.

Stornierung und Bedenkzeit

Kündigung durch Sie - Es handelt sich um einen Jahresvertrag. Unabhängig von den vom Versicherungsnehmer gewählten und von uns akzeptierten Zahlungsbedingungen ist die vereinbarte Jahresprämie fällig und der Versicherungsnehmer verpflichtet sich zur Zahlung.

Die Kündigung durch den Versicherungsnehmer ist nur während einer Bedenkzeit von vierzehn (14) Tagen möglich, die an dem Tag des Vertragsabschlusses oder an dem Tag beginnt, an dem er die vollständigen Versicherungsbedingungen erhalten hat, je nachdem, welcher Zeitpunkt der spätere ist. Die vierzehn (14) Tage Bedenkzeit gelten auch ab jedem . Wird der Versicherungsvertrag innerhalb Bedenkzeit von vierzehn (14) Tagen gekündigt, erstatten wir die für den Versicherungsvertrag gezahlte Prämie abzüglich der Bankgebühren und der bei den Transaktionen angefallenen Devisenkosten und unter der Voraussetzung, dass für den Versicherungszeitraum vor der Kündigung (der nicht mehr als vierzehn (14) Tage) keine Ansprüche geltend gemacht wurden.

Wenn der Versicherungsnehmer den Vertrag nicht innerhalb der 14-tägigen Bedenkzeit kündigt, wird der Vertrag für die gesamte jährliche Laufzeit fortgesetzt, es sei denn, wir machen von unserem Recht Gebrauch, den Vertrag gemäß der nachstehenden Klausel zu kündigen. Kündigung durch uns - Wir kündigen diesen Vertrag nicht aufgrund von berechtigten Ansprüchen einer versicherten Person.

Wir können diesen Vertrag jederzeit kündigen, wenn versicherte Person:

- a. Sie sind in ein Gebiet umgezogen, in dem wir keinen Versicherungsschutz im Rahmen dieser Police anbieten können. Unter diesen Umständen wird eine anteilige Rückerstattung der Prämie abzüglich etwaiger Wechselgebühren gewährt.
- b. Sie sind in ein anerkanntes staatliches oder öffentliches Versicherungssystem in Ihrem Wohnsitzland aufgenommen worden, so dass diese Police nicht mehr benötigt wird. Unter diesen Umständen wird eine Rückerstattung der Prämie gewährt. Die Erstattung erfolgt nach Abzug der anfallenden .
- c. Sie haben die Prämie nicht zum Fälligkeitstermin gezahlt. Unter diesen Umständen behalten wir uns das Recht vor, den Versicherungsnehmer auf Rückzahlung der ausstehenden Prämie und der uns entstandenen Kosten zu verklagen.

Wenn sich Ihre Lebensumstände geändert haben und Ihre Police nicht mehr benötigt wird, können wir eine Rückerstattung in Betracht ziehen, wobei die Höhe der Rückerstattung von Ihren Umständen abhängt.

Die Prämie wird unter keinen Umständen zurückerstattet, wenn während des laufenden Versicherungszeitraums Ansprüche aus der Police geltend gemacht wurden.

USA-Berichterstattung

Wenn Sie den Bereich 3 (weltweit) als Ihren Versicherungsschutz gewählt haben, ist der Versicherungsschutz in den USA auf die ersten einhundertachtzig (180) Tage beschränkt, die Sie sich dort während des Versicherungszeitraums insgesamt aufhalten. Wenn Sie Inhaber eines US-Passes sind oder einen Wohnsitz bzw. ein Visum in den USA haben und Anspruch auf einen Versicherungsschutz in den USA haben, haben Sie keinen Anspruch mehr auf diese Police und Ihr Versicherungsschutz erlischt sofort.

Deckungsgebiet Seite 33

Platin	<p>AREA 1 EUROPA</p> <p>(Europa ist definiert als: Albanien, Andorra, Armenien, Aserbaidschan, Belgien, Bosnien & Herzegowina, Bulgarien, Kanarische Inseln, Kanalinseln, Dänemark, Deutschland, Estland, Finnland, Frankreich, Georgien, Gibraltar, Griechenland, Grönland, Ungarn, Weißrussland, Herzegowina, Bulgarien, Kanarische Inseln, Kanalinseln, Kroatien, Zypern, Tschechische Republik, Dänemark, Estland, Finnland, Frankreich, Georgien, Deutschland, Gibraltar, Griechenland, Grönland, Ungarn, Island, Irland, Italien, Kasachstan, Kosovo, Kirgisistan, Lettland, Liechtenstein, Litauen, Luxemburg, Madeira, Malta, Moldawien, Monaco, Montenegro, Niederlande, Nordmazedonien, Norwegen, Polen, Portugal, Rumänien, Russische Föderation, San Marino, Serbien, Slowakei, Slowenien, Spanien, Schweden, Schweiz, Tadschikistan, Türkei, Turkmenistan, Ukraine, Vereinigtes Königreich, Usbekistan).</p>
Gold	
Silber	
Bronze Plus	
Bronze	

AREA 1 EUROPA

(Europa ist definiert als: Albanien, Andorra, Armenien, Österreich, Aserbaidschan, Belarus, Belgien, Bosnien & Herzegowina, Bulgarien, Kanarische Inseln, Kanalinseln, Kroatien, Zypern, Tschechische Republik, Dänemark, Estland, Finnland, Frankreich, Georgien, Deutschland, Gibraltar, Herzegowina, Bulgarien, Kanarische Inseln, Kanalinseln, Kroatien, Zypern, Tschechische Republik, Dänemark, Estland, Finnland, Frankreich, Georgien, Deutschland, Gibraltar, Griechenland, Grönland, Ungarn, Island, Irland, Italien, Kasachstan, Kirgisistan, Lettland, Liechtenstein, Litauen, Luxemburg, Mazedonien, Madeira, Malta, Moldawien, Monaco, Montenegro, Niederlande, Norwegen, Polen, Portugal, Rumänien, Russische Föderation, San Marino, Serbien, Slowakei, Slowenien, Spanien, Schweden, Schweiz, Tadschikistan, Türkei, Turkmenistan, Ukraine, Vereinigtes Königreich, Usbekistan).

Summary of Changes

01 April 2025

Underwritten by SiriusPoint International Insurance Corporation (publ)

We have made some updates under our Global Prima Medical Insurance plans. Changes that affect your Client cover are listed below:

Plan	New Policy Wording	Previous Policy Wording
Definitions Page 18 - 21		
Platinum	<p>AREA OF COVER</p> <p>The area to which your cover is restricted. The available areas are as defined below and your selection will be specified on your Certificate/Declaration of Insurance.</p> <p>Area 1 - Europe - (see back page) Area 2 - Worldwide excluding United States of America and any USA territories Area 3 - Cover under this policy is not available in the USA (regardless of whether you have selected area 3 (worldwide) as your area of cover) if you are or have become permanently resident in the USA.</p>	<p>AREA OF COVER</p> <p>The area to which your cover is restricted. The available areas are as defined below and your selection will be specified on your Certificate of Insurance.</p> <p>Area 1 - Europe - (see back page) Area 2 - Worldwide excluding United States of America and any USA territories Area 3 - Worldwide - If you select this area, your cover in the USA will be restricted to the first one hundred and eighty (180) days in aggregate spent there during any one (1) period of cover.</p>
Gold		
Silver		
Bronze Plus		
Bronze		
	<p>COUNTRY OF NATIONALITY</p> <p>The country for which you are a passport holder, a citizen, national or subject as stated in your application.</p>	<p>COUNTRY OF NATIONALITY</p> <p>The country for which you are a passport holder.</p>
	<p>COUNTRY OF RESIDENCE</p> <p>At the commencement date and at each subsequent renewal date, the country in which you are deemed to be habitually residing in.</p>	<p>COUNTRY OF RESIDENCE</p> <p>At the commencement date and at each subsequent renewal date, the country in which you expect to live and spend the majority of your time during that period of cover</p>

General Exclusions Page 28 - 30		
Platinum	<p>Change of Risk</p> <p>The policyholder must inform us as soon as practically possible of any change relating to any insured person covered under this policy.</p> <p>Such change may affect information given in connection with the original application.</p> <p>This may include any information as documented on the application form or supporting documents provided which may have altered prior to the commencement date or the renewal date of the policy.</p> <p>All dependants are required to be added at the same time as the policyholder or at the renewal date. A dependant can subsequently join with a different start date to the policyholder if a life event has occurred.</p> <p>If any insured person changes their country of residence the policyholder must inform us as soon as practicable and in any event within thirty (30) days. We reserve the right to ask you for further information about a change in your or any other insured person's country of residence from time to time.</p> <p>In the event we confirm we can continue providing coverage for the new country of residence following any change to your or any other insured person's country of residence, this may result in an increase to the premium or additional tax becoming payable.</p> <p>All policy amendments are at our discretion, and we can decline the request without reason.</p>	<p>Change of Risk</p> <p>The policyholder must inform us as soon as practically possible of any change relating to any insured person covered under this policy. Such change may affect information given in connection with the original application. This may include any information as documented on the Application Form which may have altered prior to the commencement date of the policy.</p> <p>All dependants are required to be added at the same time as the policyholder or at renewal. A dependant can subsequently join with a different start date to the policyholder if one (1) of the Life Events has occurred.</p> <p>All amendments to the policy are at the discretion of us and we can decline the request without reason.</p>
Gold		
Silver		
Bronze Plus		
Bronze		

Platinum

Gold

Silver

Bronze Plus

Bronze

Cancellation and Cooling-Off Period

Cancellation by you - This is an annual policy. Whatever payment terms are selected by the policyholder and accepted by us, the agreed annual premium is due, and the policyholder agrees to pay.

Cancellation by the policyholder is only available during a fourteen (14) day cooling off period which commences on the day that the contract is concluded or the day that the full policy terms and conditions are received, whichever is the latter.

The fourteen (14) day cooling off period also applies from each renewal date. If the policy is cancelled during the fourteen (14) day cooling off period we will return any premium paid for the policy, less any bank charges, foreign exchange costs incurred in the transactions and providing no claims have been paid in relation to the period of cover before cancellation (being no more than fourteen (14) days cover).

If the policyholder does not cancel the policy during the fourteen (14) day cooling off period the policy will continue for the full annual term, unless we exercise our right to cancel the policy under the below clause.

Cancellation by us – We will not cancel this policy because of eligible claims made by any insured person. We may at any time cancel this policy if any insured person has:

- a. Relocated to a territory where we are unable to provide cover under this policy or has notified us of a change to their country of residence. In these circumstances a pro-rata refund of premium will be allowed, less any foreign exchange charges.
- b. Been accepted into a recognised state or public insurance scheme in their country of residence which means this policy is no longer needed where we are unable to provide cover under this policy. In these circumstances a pro-rata refund of premium will be allowed. The refund will be made after deduction of applicable foreign exchange charges.
- c. Failed to pay any premium on the due date. In these circumstances we reserve the right to pursue the policyholder for recovery of any outstanding premium and costs we incur.

If your circumstances have changed and your policy is no longer required, we may consider a refund, the amount refundable depends on your circumstances.

No premium will be refunded under any circumstances where claims have been made under the policy in the current period of cover.

USA Coverage

Cover under this policy is not available in the USA (regardless of whether you have selected area 3 (worldwide) as your area of cover) if you are or have become permanently resident in the USA, and you become eligible for any USA domestic cover. By applying for and accepting this cover, you have represented that the USA is not your country of residence. We reserve the right to review coverage in line with the change of risk and cancellation clauses of this policy and not to offer you or any other insured person continued cover in the USA in such circumstances.

Cover under this policy is not intended to operate as a substitute of, and will not substitute, any locally mandated coverage for which you are responsible. This is an international medical insurance plan providing worldwide cover that is not governed by the US Patient Protection and Affordable Care Act (PPACA) and so may not qualify as minimum essential coverage (MEC) under PPACA. You have confirmed in the application and by purchasing this policy, that you understand that this policy does not comply with PPACA - please contact us if that is no longer applicable. You should consult your legal, tax or other professional advisor for further information or if you have any doubts whether this policy is appropriate for you.

Cancellation and Cooling-Off Period

Cancellation by you - This is an annual policy. Whatever payment terms are selected by the policyholder and accepted by us, the agreed annual premium is due and the policyholder agrees to pay.

Cancellation by the policyholder is only available during a fourteen (14) day cooling off period which commences on the day that the contract is concluded or the day that the full policy terms and conditions are received, whichever is the latter. The fourteen (14) day cooling off period also applies from each renewal date. If the policy is cancelled during the fourteen (14) day cooling off period we will return any premium paid for the policy, less any bank charges, foreign exchange costs incurred in transactions and providing no claims have been paid in relation to the period of cover before cancellation (being no more than fourteen (14) days cover).

If the policy holder does not cancel the policy during the fourteen (14) day cooling off period the policy will continue for the full annual term, unless we exercise our right to cancel the policy under the below clause.

Cancellation by us - We will not cancel this policy because of eligible claims made by any insured person.

We may at any time cancel this policy if any insured person has:

- a. Relocated to a territory where we are unable to provide cover under this policy. In these circumstances a pro-rata refund of premium will be allowed, less any foreign exchange charges.
- b. Been accepted into a recognised state or public insurance scheme in your country of residence which means this policy is no longer needed. In these circumstances a pro-rata refund of premium will be allowed. The refund will be made after deduction of applicable foreign exchange charges.
- c. Failed to pay any premium on the due date. In these circumstances we reserve the right to pursue the policyholder for recovery of any outstanding premium and costs we incur.

If your circumstances have changed and your policy is no longer required we may consider a refund, the amount refundable depends on your circumstances.

No premium will be refunded under any circumstances where claims have been made under the policy in the current period of cover.

USA Coverage

If you have selected area 3 (worldwide) as your area of cover; cover in the USA will be restricted to the first one hundred and eighty (180) days in aggregate spent there during any period of cover. In addition, if you are a US passport holder or have a US residency/visa and you become eligible for any US domestic cover you are no longer eligible for this policy and your cover will cease immediately.

Area of Cover Page 33

Platinum

Gold

Silver

Bronze Plus

Bronze

AREA 1 EUROPE

(Europe is defined as: Albania, Andorra, Armenia, Austria, Azerbaijan, Belarus, Belgium, Bosnia & Herzegovina, Bulgaria, Canary Islands, Channel Islands, Croatia, Cyprus, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, Georgia, Germany, Gibraltar, Greece, Greenland, Hungary, Iceland, Ireland, Italy, Kazakhstan, Kosovo, Kyrgyzstan, Latvia, Liechtenstein, Lithuania, Luxembourg, Madeira, Malta, Moldova, Monaco, Montenegro, Netherlands, North Macedonia, Norway, Poland, Portugal, Romania, Russian Federation, San Marino, Serbia, Slovakia, Slovenia, Spain, Sweden, Switzerland, Tajikistan, Turkey, Turkmenistan, Ukraine, United Kingdom, Uzbekistan).

AREA 1 EUROPE

(Europe is defined as: Albania, Andorra, Armenia, Austria, Azerbaijan, Belarus, Belgium, Bosnia & Herzegovina, Bulgaria, Canary Islands, Channel Islands, Croatia, Cyprus, Czech Republic, Denmark, Estonia, Finland, France, Georgia, Germany, Gibraltar, Greece, Greenland, Hungary, Iceland, Ireland, Italy, Kazakhstan, Kyrgyzstan, Latvia, Liechtenstein, Lithuania, Luxembourg, Macedonia, Madeira, Malta, Moldova, Monaco, Montenegro, Netherlands, Norway, Poland, Portugal, Romania, Russian Federation, San Marino, Serbia, Slovakia, Slovenia, Spain, Sweden, Switzerland, Tajikistan, Turkey, Turkmenistan, Ukraine, United Kingdom, Uzbekistan).